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Gilberto Pichetto Fratin
"Sul Pnrr occorre essere realistici

concentriamoci sui grandi investimenti"
U ministro dell'Ambiente: "Meglio spostare alcuni progetti ai fondi di sviluppo e coesione
adesso si può rinunciare a qualcosa, l'occasione è storica e bisogna avere più razionalità"
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dei fondi di coesione. Quello che cosa si riesce a fare entro il in altri strumenti. Ho spiegato qualche progetto verso i fondi
che è necessario costruire in 2026. Alcune possono andare al ministro Fitto che forse, in al- di sviluppo e coesione». —
questo mosaico bisogna capire nel Pnrr, altre possono andare cuni ambiti, è meglio spostare ©RIPRODUZIONE RISERVATA
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